

Ressort: Finanzen

Post will Privatkunden nach Porto-Erhöhung Übergangsfrist einräumen

Bonn, 15.12.2012, 07:56 Uhr

GDN - Die Deutsche Post will die Briefpreiserhöhung am 1. Januar für eine Übergangsfrist großzügig handhaben. "Geschäftskunden stellen am 1. Januar einfach die Frankiermaschine um. Bei Privatkunden kann ich mir vorstellen, dass in den ersten Tagen sicher noch nicht bei jedem unterfrankierten Brief sofort ein Nachporto verlangt wird", sagte Frank Appel, Vorstandschef der Deutschen Post DHL, der "Rheinischen Post".

Grundsätzlich aber seien die neuen Briefpreise ab dem 1. Januar "für alle ohne Ausnahme gültig, weil wir unsere Kunden gleich behandeln müssen".

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-4191/post-will-privatkunden-nach-porto-erhoehung-uebergangsfrist-einraeumen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com